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錫安教會 2022年 1月 23日分享

第一章：2012榮耀盼望 Vol.624：雙魚星謎（14）朝聖之路（4）

影片：時事追擊：2021年底及 2022年初火山爆發活動

隨著 Planet X逐步逼近地球，導致地球內部能量持續急劇增加，

引致海洋升溫、全球變暖，除了引發各種天氣大反常及大暴雨，各種兩極化天氣外，

極大的電荷和能量，更產生出一個個破紀錄的颶風和龍捲風，重創全球多地。

於上年 2021年底，除了加拿大卑詩省（BC）遭「500年一遇」極大暴雨之外，

先有超強颱風雷伊，貫穿整個菲律賓，先後 10次登陸菲律賓多個島嶼，帶來毀滅性破壞，

之後，再有美國史上最恐怖的龍捲風災事件，一夜間竟出現 30多個龍捲風！

此外，Planet X的逼近，其龐大能量，亦驅使地球內部熔岩活動加劇，

導致全球火山活動突然轉趨頻繁，連連爆發。

2021年 12月 4日，印尼東爪哇省塞梅魯（Semeru）火山爆發，火山灰沖天，

濃煙與火山灰，一下子有如核爆，衝上超過 12,000萬米高空，民眾爭相走避。

新聞片段：

A volcanic eruption has wreaked havoc across Indonesia’s East Java province.
印尼東爪哇省火山噴發，造成嚴重破壞，

Rescuers have been racing against time to find survivors as the death toll from the disaster continues to rise.
救援人員爭分奪秒尋找倖存者，死亡人數持續攀升。

Villages remained engulfed by cold lava and ash.
村莊被火山泥流和灰燼吞沒，

Drone footage revealed the scale of devastation.
航拍片段顯示破壞幅度，

The eruption of Mount Semeru has destroyed farms and homes.
塞梅魯火山噴發，摧毀農場和房屋。

The Indonesian president visited the disaster-hit site and vowed to relocate at least 2,000 people.
印尼總統視察災區，承諾將至少 2,000人遷離當地，

But now residents have started returning to their villages to look for missing relatives.
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但居民已開始返回村莊，尋找失蹤親人。

They say that the eruption took them by surprise.
他們說火山突然爆發，令他們措手不及，

Meanwhile, the volcano continues to spew ash.
與此同時，火山繼續噴出灰燼。

Semeru erupted on 4th of December.
塞梅魯火山於 12月 4日噴發，

However, authorities have been monitoring seismic activity at the site.
然而，當局一直在監測該區的地震活動，

For many, the disaster has brought back the memories of Semeru’s last eruption in 2020.
這場災難讓許多人憶起，塞梅魯上次於 2020年的噴發。

Indonesia, which sits on the Pacific Ring of Fire is prone to natural disasters.
印尼位於太平洋火環帶上，容易遭受自然災害，

The meeting of continental plates leads to high volcanic activity.
大陸板塊交匯導致火山活動頻繁。

新聞片段：

印尼東爪哇省塞梅魯火山爆發，噴出的火山灰及濃煙直衝逾 1.2萬米高空，至少一人死亡，

幾十人被火山灰灼傷。

位於印尼東爪哇省盧馬姜縣的塞梅魯火山，當地下午約 3時爆發，噴出的大量火山灰及濃煙，

衝上超過 12,000米高空，民眾慌忙逃命。

附近多條村莊被火山灰籠罩，天色變得昏暗，甚至漆黑一片。網上流傳片段見到，

大量火山灰好像下大雪般在空中流竄。

火山爆發後出現大雷雨，大量火山灰夾雜雨水落下，變成泥漿，更引發泥石流。

大量樹木、道路和橋樑都被泥漿沖毀，市面灰蒙蒙一片。

盧馬姜縣官員指，連接當地和鄰近城市瑪琅，以及其他地方的道路嚴重受阻。

有民眾全身都沾上泥漿，他疑似受傷，由其他人抬上車，再送往醫院。
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印尼災難應對部門表示，多人被火山灰灼傷，數百名民眾要疏散至安全地方。

當局正加緊搭建臨時帳篷供民眾暫避，並已派出醫療人員到當地協助救援。

盧馬姜縣（Lumajang）最少 11條村莊被火山灰覆蓋，火山灰遮天蔽日，直衝上空 12公里，

附近居民慌忙逃難，不少房屋及汽車被火山灰掩埋，持續有煙從地面的火山灰冒出，

災區有橋樑倒塌，影響交通。

災民尖叫著摸黑逃命，至少 900名災民到清真寺及學校等地暫時棲身，

逃生時也顧不上家中牲畜，在滾燙火山灰鋪天蓋地散落之際，不少被圈養的動物窒息死亡。

有當地人指，傷者當中，有人誤以為碎屑流只是普通泥石流，卻忽視了其上千攝氏度高溫的破壞力。

盧馬姜縣周邊地區，有 10名被困的採砂場工人獲救。

而大量火山噴發物造成空氣重度污染，地質專家建議民眾與火山口保持 5公里距離，

煙塵遮蔽太陽後，人民一連幾天，雖然置身白天，卻彷如夜晚。

意大利比薩大學（University of Pisa）火山學教授皮斯托萊西（Marco Pistolesi）指：

「一些地方，白天完全變成黑暗。」

新聞片段：

這兩天印尼的塞梅魯火山突然無預警爆發，好！我先講為甚麼塞梅魯火山是老實的火山呢？

它 1818年大爆發，1818年快 300年前，「這麼久了？」對！

好，從它 300年大爆發之後，它 300年來，它每天都會噴火山灰，噴 4次，

「那你就乖乖地噴，噴 4次就⋯⋯」

所以，它山下的人民都已經習慣了，「相安無事」。

它就相安無事，「砰砰砰」砰三下。

但是 12月 4號突然之間，它附近的河流，全部清澈的河流變成黃濁，

然後這些河流水位「啪」一下上漲，村民覺得很奇怪，然後小地震開始搖了、搖了。

好，大家還是不緊張，你知道為甚麼？山頂全都是預警系統，還有這個監測系統，通通沒有警報。

「那就、那就沒事啊！」

沒事？「砰」一下，瞬間老實火山大爆發！

哇！你看看那個煙！我告訴你，這些煙灰把 5公里之內的 10個村莊全部淹沒了，全部淹沒。

「你的預警沒有作動，說來就來？」

因為它是突然的，為甚麼突然？

因為它連下了 4、5天大雨，「是！」
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我告訴你發生甚麼事情，你絕對猜不到。火山口，大雨堆積成水庫，把火山口給崩塌了，

崩塌，火就⋯⋯岩漿就從那邊冒出來了。

「好可怕！那崩出來的何只是岩漿，是泥流耶！」

泥流，整個泥流進去，「沸騰的泥流耶！」

好，然後多慘的故事，一個媽媽抱著兒子被挖出來，還緊緊地護著兒子；

還有一個 27歲的女兒，她媽媽 80歲不能行動，

她給先生跟小孩說：「你們先逃，我不能逃，我要陪我媽媽。」

結果她先生跟小孩逃了，她在屋裡面抱著她媽媽，在 2公尺的火山灰下，

現在這就是挖她，在 2公尺下的火山灰下被挖出來。

「我怎麼覺得你在講現在現代的龐貝古城啊！」

對！我告訴你真是龐貝古城。

當地人重見天日時，不少樓房及貨車已幾近滅頂，橋樑被沖斷，滿目只剩泥濘色的瘡痍。

救援人員仍在厚厚的岩土中，嘗試挖掘會否有失蹤人士，因走避不及命喪於碎屑流裡。

從航拍影像可見，印尼塞梅魯火山噴發後，多條村莊整棟房屋被火山灰掩沒，

火山爆發導致 48人死亡、36人受傷、多人失蹤，至少 1,300人無家可歸，

搜救人員仍在努力，於火山灰覆蓋的村莊裡尋找生還者。

12月 18日，政府警告民眾，印尼爪哇島塞梅魯火山將再度噴發，

會在兩公里的半空形成火山灰雲，可能重演 12月 4日的災難，呼籲民眾遠離噴發範圍。

印尼火山學和地質災害減災中心（PVMBG），呼籲人們不要在噴發中心半徑 5公里內進行任何活動，

住在火山沃土斜坡上的人們，要離開火山口 13公里。此外，由於熔岩流動的風險，

也建議人們與河岸保持至少 500米距離。
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而另一邊，12月 7日，西班牙度假勝地拉帕爾馬島（La Palma）上，

老昆布雷火山（Cumbre Vieja）再度噴出「熔岩炸彈」，該火山自 9月 19日爆發後，

在將近 3個月裡，整座火山仍然持續活動，未有任何結束跡象。

最終，於 12月 7日再度噴出「熔岩炸彈」，

成為該火山島，自 500年前有紀錄以來最長的一次爆發。

大家確實沒有聽錯！拉帕爾馬島的火山，已持續活動接近 3個月，一直未有停止，

一直流出熔岩和噴出火山灰，更久不久就有「熔岩炸彈」散落周圍。

當地居民指，大家已受夠了，需要撤離往鄰近的馬德里呼吸一下新鮮空氣，

希望這場火山爆發快點結束，讓他們恢復正常生活，而這次爆發摧毀近 3,000個建築物，

數千人被迫離開家園。

從當地火山學研究所上載的片段可見，火山仍噴出大量火山灰，官員表示，

老昆布雷火山爆發狀態穩定，但科學家未能肯定它何時結束噴發，截至 12月 11日，

共探測到火山活動引發 24次地震。

新聞片段：

Scientists have declared the volcanic eruption in Spain’s La Palma is officially over.
科學家宣布，西班牙拉帕爾馬島火山噴發正式結束，

The development has allowed people to breathe a sigh of relief after nearly a hundred days.
經歷近 100天的火山噴發後，居民終於可鬆一口氣。

The Cumbre Vieja volcano began spewing lava, rock and ash in September.
老昆布雷火山自 9月開始噴出熔岩、岩石和火山灰，

This affected thousands of lives in the region.
當地數千名居民生活受影響。

The volcano first erupted on September 19.
火山從 9月 19日開始噴發，

Three months later, it has suddenly went quiet.
3個月後，卻突然平靜下來，

Authorities are wary of raising false hopes.
當局恐防這只是假希望。
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During the eruption, lava had poured down the mountainside it swallowed houses and churches.
火山噴發期間，熔岩沿山腰傾瀉而下，吞沒房屋和教堂，

A huge chunk of banana plantation was also destroyed. It accounted for nearly half of the island’s economy.
一大片香蕉林地也被摧毀，林地佔該島近一半經濟。

Some plantations are only accessible by sea.
有些林地只能以海路到達，

Even though the eruption caused damage to property, no person was killed.
火山噴發帶來財物損失，所幸無人受傷，

Some 3,000 properties have been destroyed.
大約 3,000所房屋被摧毀。

Lava now covers 1,219 hectares. It is roughly equivalent to 1,500 soccer pitches.
現時熔岩覆蓋面積達 1,219公頃，相當於 1,500個足球場。

7,000 people were evacuated Most of them have returned home.
7,000人疏散，大多數已返回家園，

Many houses that remain standing are not habitable due to ash.
餘下的房屋卻因火山灰變得不適合居住。

3個月來，火山噴出的岩漿覆蓋島上 1,050公頃土地，部份岩漿流入海中，冷卻後生成的新陸地，

面積超過 40公頃，火山噴發損毀島上 2,600多幢建築物，造成經濟損失超過 9億歐元，

約 7,000人需要撤離住所。

西班牙軍事應急部隊，一度派員到當地清理堆積的火山灰，超過 3個月來，居民一直無法回到家園。

拉帕爾馬島的火山一直持續活動，美國新墨西哥州大學（University of New Mexico, UNM）地質學家，

特意到當地，對於這次極不尋常的火山活動進行研究。



20220123 www.ziondaily.com

7

新聞片段：

La Palma volcano still active.
拉帕爾馬火山仍然活躍，

US researchers fly drone for a closer look.
美國研究人員駕駛無人機進行近距離觀察，

An interdisciplinary research team from the University of New Mexico (UNM) has become one of the first
in the world to sample uncontaminated gases from an active volcanic eruption.
來自新墨西哥大學的跨學科研究團隊，已成為全球首批隊伍，

對活火山噴發的未受污染氣體進行採樣。

The data, a treasure trove that can help to predict when a volcano will erupt were collected during the
recent spewing of the Cumbre Vieja volcano at La Palma in Spain’s Canary Islands.
數據極具價值，有助預測火山何時爆發，數據在老昆布雷火山最近噴發期間收集，

火山位於西班牙加那利群島拉帕爾馬島上。

You can tell a lot from the composition of the gases coming from active volcanoes about what is happening
deep beneath and yet gathering this critical data can be extremely hazardous to volcanologists.
從活火山產生的氣體成分能得出很多資料，關於地底深處的情況，然而，收集這些關鍵數據，

對火山學家卻是極其危險的。

That data allows us to try and forecast the duration and intensity of the eruption.
這些數據有助預測火山噴發時長和強度。
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The eruption, which began in September 2021 and ended in late December is the largest in Europe in 500
years.
是次噴發從 2021年 9月開始，12月底結束，是歐洲 500年來最大型的一次。

Since the fall, volcanic lava flows from Cumbre Vieja have destroyed more than 1,000 homes and covered
significant parts of the western side of the island with ash.
自秋季以來，老昆布雷火山流出的熔岩，已摧毀了 1,000多所房屋，

火山灰覆蓋了該島西部的大部分地區。

The dramatic and devastating occurrence made for a rare and perfect opportunity, for the VolCAN team to
put its resources to the test.
今次突發且具破壞力的火山活動，為研究團隊造就了難得且完美的機會，去測試其研究資源。

And while the team members may have had to protect themselves from noxious gases by donning
military-grade gas masks this time.
而團隊成員須戴上軍用級防毒面具，抵禦有毒氣體。

截至 2021年 12月 26日，西班牙地質調查所表示，拉帕爾馬島在過去 10天已停止任何地震。

加那利群島地區（Canary Islands regional）安全官，胡里歐佩雷斯（Julio Perez）宣佈︰

「火山爆發已經結束，噴發終於平息，政府開始進行該地區的善後工作。」

這場罕見的長期噴發，對島上造成相當嚴重的破壞，社區與建築的各種損失超過 10億美元，

拉帕爾馬島嶼的面積，也因為火山爆發而增大。

科學委員會將今次破紀錄火山噴發的最後一天，定在 12月 13日，即地震活動信號停止，
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且火山噴發活動各項參數，均趨於完全消失的日期，火山噴發活動，

累計持續時長為 85天零 18小時。

而 12月 13日，正正就是「2012榮耀盼望」信息，分享第一篇的日期，

顯然，正正就是「2012信息」的頒佈，導致全世界於過往 12年，開始了一場沒完沒了的大災難，

時至今日，各樣大自然災難和疫症越演越烈，不斷創出更驚人的歷史紀錄！

另一方面，2022年 1月 14日，南太平洋島國湯加，發生了「千年一遇」的海底火山大爆發，

爆發地點是洪阿哈阿帕伊島（Hunga Tonga-Hunga Ha'apai），位於東加首都以北約 65公里處，

其所在地區位於環太平洋火山帶，火山活動十分頻繁。

事實上，洪阿哈阿帕伊島的火山，曾於 2009年及 2015年，先後發生了兩次引起世界關注的噴發。

而今次湯加火山爆發，產生極大的蘑菇雲，火山灰直沖 17,000米高空。

有人造衛星捕捉到，湯加洪阿哈阿帕伊島火山爆發的情景，火山灰雲直徑超過 300公里，

面積有如整個北海道。

由湯加居民拍攝的火山爆發片段，也首度曝光，見到居民聚在岸邊舉機拍片，

突然海面傳出巨大響聲，有人被嚇到顫抖了，隨後大家察覺事態嚴重，才慌忙向內陸奔跑逃生。

洪阿哈阿帕伊島火山自 1月 14日起再次噴發，接連發出兩次海嘯警報，警方呼籲人們前往高地暫避。

從網民的 Twitter影片可見，有 1.2米高的大浪湧進民居，居民稱，當地時間約晚上 7時後，

聽到爆發聲，當時他們正準備吃晚飯，之後再出現大爆發的聲音，地面在震動，居民的家也在搖動，

還以為附近發生了爆炸。之後，海浪來了、海水湧入屋，居民從窗戶看見鄰居的家塌下。

她形容，聽見四處也是尖叫聲，人們一邊尖叫一邊逃跑，所有人都往高地跑。

有斐濟民眾表示，1小時內聽見多次爆發聲音，遠在斐濟的那地（Nadi）都能聽到，門窗也隨之震動。

新聞片段：

南太平洋島國湯加有海底火山爆發，並引發海嘯，南太平洋多地發出海嘯警報及預警。

火山爆發後引發的巨浪，湧向湯加沿岸陸地。澳洲氣象局指，海嘯造成的湧浪高度達到 1.2米。

美國太平洋海嘯警報中心就指，湯加首都努庫阿洛法的湧浪高度逾 0.8米。

巨浪沖破建築物圍欄，民眾駕車逃離。海水亦湧入建築物內部，有財物被淹浸。

位於湯加首都以北 65公里的洪阿哈阿帕伊島，由周五早上開始，有火山持續爆發，

大量火山灰升至 20公里高空。周六下午 5時 10分，火山再度噴發，造成巨大的蘑菇雲，

並引發海嘯，火山灰散落湯加群島，天空變得灰蒙蒙一片。



20220123 www.ziondaily.com

10

航空交通受到影響，當地周六全部內陸航班需要取消。民眾紛紛趕往高地暫避，

有片段看到路上出現車龍。

在另一島國斐濟，當地發出海嘯預警，要求民眾遠離岸邊。美國太平洋海嘯警報中心，

亦一度向美屬薩摩亞發出海嘯警報，而當地的湧浪高達 60厘米。

由於這次「千年一遇」火山大爆發威力驚人，除了湯加群島外，新西蘭北島、遠至美國西海岸、

加拿大的卑詩省（British Columbia）、澳洲等地，也發出海嘯警報，提醒民眾小心海嘯。

日本氣象廳，則向南部奄美大島、吐噶喇列島，及所有面向太平洋的沿岸地區，發出海嘯警報，

預計會有 3米高的海嘯在日本出現。

湯加的海底火山爆發，海嘯席捲東西太平洋多國及地區，日本太平洋沿岸如臨大敵，

8個縣接到避難指示，近 23萬人緊急撤離。

高知縣室戶市有 10艘船隻，在港口沉沒，幸好沒有造成傷亡。奄美巿於海嘯警報後，

民眾於凌晨摸黑疏散，多人駕車攜老帶幼駛往高地，宮城縣仙台機場、

鹿兒島縣奄美大島機場及德之島機場，共 27班航班取消。

新聞片段：

The situation in Tonga remains unclear tonight with the Pacific nation almost in a communication blackout.
今晚湯加的情況仍未明朗，這個太平洋國家與外界通訊幾乎中斷。

Following a volcanic eruption that triggered a tsunami.
隨著火山爆發並引發海嘯後，

It’s been almost 24 hours since connection was lost.
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湯加與外界失聯已接近 24小時。

But locals managed to get these pictures out before that.
此前，當地居民發佈了這些片段，

You can see huge waves inundating coastal areas strong enough to sweep away this car in the distance
there.
可見巨浪淹沒沿海地區，海浪強烈得把該輛汽車沖走，

The extent of any injuries or damage is still unknown.
災難造成的傷亡或破壞尚未明確。

The underwater volcano has been erupting for nearly a month.
是次海底火山爆發了近 1個月，

Hunga Ha’apai lies north of Tonga’s capital, Nuku’alofa.
洪阿哈阿帕伊位於湯加首都努庫阿洛法以北。

And last night’s volcanic activity was the biggest so far.
昨晚的火山活動是迄今最大型的，

Also sparking warnings in neighboring Fiji and Samoa.
鄰近的斐濟和薩摩亞也發出警告。

Satellite images capturing the moment of the eruption. A huge plume of smoke and ash billowing out over
the region.
衛星圖像捕捉了火山噴發的一刻，一股巨大的火山煙塵覆蓋了整個地區，

But for many in Tonga, they didn’t have time to flee.
許多湯加居民沒有機會逃難。

Tongans are on the beach to film the first waves hit the coast.
湯加民眾在海灘上拍攝到第一波海嘯沖擊海岸，

They record the tsunami as it surges through streets near the capital Nuku’alofa.
他們拍攝到海嘯湧進首都努庫阿洛法附近的街道，

Catching some people inside. While others scramble for higher ground only minutes before the waves
arrive.
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有人被困屋內，其他人則在海嘯到來前倉皇逃到高處。

Tongans hear the Hunga Ha’apai volcano explode.
湯加民眾聽到洪阿哈阿帕伊火山爆發，

This man records one sonic bloom on his phone.
這位男士用手機錄到這一巨響，

He moves to the beach, still recording.
他走到海灘繼續拍攝，

And moments after noting ash in the sky, this happens.
在注意到天空上的灰塵不久，發生了這情況。

This woman is in a church in the village of Patangata.
這位女士受困在村莊帕坦加塔一座教堂裡，

She’s talking to friends on her phone. They tell her to leave.
她正用手機和朋友通話，他們叫她離開。

I can’t go, she says, the water’s too high outside.
她回應：我離不開，外面水位太高了。

The church is right on the beach and more waves wash inside as she records.
教堂位於海灘上面，在她拍攝的同時，海浪湧進教堂。

Others want to save property.
其他人希望挽救財產，

Several try to free up this car on the beach.
數人試圖解救海灘上的這輛汽車。

But then they scramble back as a wave takes the car.
但當海浪捲走汽車時，他們趕緊退後。

These pictures are from the New Zealand High Commission above the town.
這些從小鎮上邊拍攝的片段來自紐西蘭高級公署。

People seek refuge here.
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當地人逃到這裡，

Some taking pictures of the debris emitted from the volcano.
有人拍攝來自火山噴發的碎片。

As frightening as the waves are, ash also causes concern.
除了可怕的海嘯外，火山灰也帶來問題，

But watch the sky, look how… all the… those ashes traveling.
看看天空，看看⋯⋯火山灰飄過。

We can hear what maybe small pellets hitting the roof.
我們聽到小石塊撞擊屋頂的聲音。

Look at the rocks.
看看那些石頭。

The kids are told to stay inside.
小孩被告知要留在室內，

As nearby, a petrol station is busy with drivers wanting to fill up.
附近一個汽油站忙著為司機加油。

有地球物理學家指，相信這是過去一世紀以來，地球錄得最大聲響的火山爆發，

比 1883年印尼喀拉喀托火山（Krakatau）的爆發還要厲害。

美國太空總署（NASA）研究員估計，今次湯加火山爆發的威力，相等於 1,000萬噸 TNT炸藥，

是 1945年投落廣島原子彈的 500倍威力。

台灣中央氣象局表示，是次火山噴發，連台灣觀測站亦記錄到衝擊波信號，

離台灣最近的與那國島，預計會出現 1米高海嘯，引起台灣民眾憂慮。



20220123 www.ziondaily.com

14

事實上，距離湯加海底火山爆發 9,000公里外的香港，也錄得這次衝擊波的氣壓波動。

其中，浙江省象山縣的石浦潮汐監測站，更錄得最大波幅接近 20厘米，

自然資源部海嘯預警中心分析，湯加海底火山的噴發活動，可能會持續數周至數月。

火山爆發亦導致湯加唯一的海底光纖電纜受損，令湯加的對外通訊幾乎全面中斷，

預料需要兩星期時間修復。
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新西蘭居住了超過 8.5萬名湯加人，得知湯加通訊中斷，可能需要兩星期才能恢復，實在心焦不已，

擔心自己的親人和朋友，不單正活在黑暗之中，更要面對食水及食物被火山灰污染的問題，

而當地斷網絡，亦導致他們無法向家人朋友提供金錢援助。

至於當地，由於居所受損，當地人被迫只能在戶外露宿。

美國威斯康辛大學研究社 CIMSS發文章指，湯加火山爆發雲團的雲頂氣溫急跌，

錄得零下 105.18度，有可能打破有衛星雲圖以來的最低紀錄。

新聞片段：

南太平洋島國湯加，發生海底火山爆發並引發海嘯後，災情仍未明朗。澳洲表示初步消息指，

當地道路及橋樑等基建設施出現嚴重損毀。
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在南美洲國家秘魯，海嘯引發的巨浪，在當地周六抵達沿岸地區。當局指巨浪造成多處水浸，

超過 20個港口要關閉，同時有兩人因遇上「不尋常巨浪」而遇溺身亡。

在北京，外交部發言人表示，中國十分關注湯加的海底火山爆發及海嘯，

中國駐當地使館未收到中國公民的傷亡報告。

衛星中心提供的最新圖像清晰顯示，火山所在的島嶼，大部份地區幾乎完全消失，陸地塌陷，

災後的湯加，沿岸地區完全被火山灰覆蓋，場面猶如末日景像。

而火山後當地日落的情景，眼前一切，更有如加了濾鏡，有如月球表面，全部呈現橙灰色。

湯加居民表示，火山灰濃度很高，不單呼吸困難，更睜不開眼睛。

1月 17日，斐濟環境署發出警告，指當地可能會降酸雨，呼籲居民緊閉戶外水箱，

及留在家中避免外出。

新西蘭國家水與大氣研究所（NIWA）報導，大平洋的二氧化硫濃度明顯上升，

顯然是受到湯加火山爆發影響。

此外，火山爆發觸發了 50呎高，即 15米海嘯，外島Mango Island遭滅村，島上房屋全毀。

新聞片段：

湯加政府確認上周六的火山噴發和海嘯，暫時造成最少 3人死亡，有島嶼的全部房屋損毀，

目前湯加只能與外界維持有限度通訊。

新西蘭空軍發佈相片，見到湯加海嘯後的損毀情況，土地和樹木都鋪滿火山灰。
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湯加總理辦公室周二晚首次公佈災情，形容是史無前例的災難，芒果島上房屋無一倖免，

福諾伊富阿島只剩下兩間屋，納姆卡島亦廣泛受損，芒果島等幾個島嶼已開始疏散。

在湯加的主島等地，事發時的海浪高達 15米，主島 50多間房屋損毀。碼頭受破壞，

機場被火山灰覆蓋，導致海空交通停頓，新西蘭運送物資的飛機無法降落，延誤至少 1日，

有義工協助掃走跑道的火山灰。

「澳洲和新西蘭等飛機援助方面，他們要清理跑道，我收到的最新資訊是跑道六成已清理了，

是靠人手清理的。」

連接到湯加的唯一海底電纜也在火山噴發中受破壞，互聯網暫停，但本地電話仍維持服務，

目前可靠衛星電話與外界通訊。

負責營運電纜的國營通訊公司說，電纜位置接近火山，威脅維修電纜的船隻安全，

預計下周開始修復，期望兩星期內完成。

傷亡情況方面，湯加政府指，芒果島一名 65歲女子和納姆卡島一名 49歲男子死亡，另有多人受傷。

之前已確認 50歲英國女子格洛弗，在動物庇護中心拯救她照顧的狗隻時死亡。

新聞片段：

Both Australia and New Zealand had sent aircraft to conduct surveillance flights over the affected area to
assess the damage across the archipelago.
澳洲和新西蘭皆派遣飛機，空中視察受災地區，評估湯加群島各地受損程度。

Canberra has deployed a navy ship which left Sydney carrying aid, medical personnel and equipment.
澳洲政府已差派一艘海軍艦艇，由悉尼出發，運送救援物資、醫療人員和設備。

Two ships from New Zealand are also en route carrying humanitarian aid and bulk water supplies.
新西蘭的兩艘艦艇亦已在途中，運送人道救援物資和大量供水。

But the New Zealand government says there are significant communication issues which have made the
disaster response particularly challenging.
但新西蘭政府表示在通訊上遇上很大困難，導致災害應對工作備受挑戰，

Not to mention the fact that it will take a few days for those vessels to arrive.
而且救援船隻要幾天才能到達該地。

Now, Australian Foreign Minister Marise Payne said.
澳洲外交部長馬里斯‧佩恩表示，
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Canberra is looking to work with Tonga on how it can offer support in terms of satellite communications as
phone and the internet are still down more than three days after the disaster.
澳洲希望與湯加合作，在衛星通訊方面提供支援，因災後電話及互聯網中斷已超過 3天。

Also, at this point sending urgent supplies by air is not an option due to ash on the airport runway
preventing safe landing.
而且目前無法空運緊急物資到當地，因為火山灰堆積機場跑道，阻礙安全著陸。

1月 17日，澳洲達爾文火山灰諮詢中心，探測到湯加海底火山再次大爆發，而太平洋海嘯預警中心，

也探測到該區有大浪。

澳洲皇家空軍一架 P8海上巡邏機，由安伯利飛往湯加，從空中評估道路、港口及電力線路等，

關鍵基礎設施的受損情況，計劃下一階段的應對工作。

署理新西蘭駐湯加高級專員倫德（Peter Lund）指，湯加滿目瘡痍，滿佈火山灰，猶如月球表面，

而國際紅十字會估計，今次災難可能有多達 8萬人受災。

新聞片段：

Satellite images show the extent of devastation in Tonga after the eruption of a huge undersea volcano.
從衛星圖像可見湯加遭受嚴重破壞，這是由於一座巨大的海底火山爆發，

You can see it before the tsunami and after.
可見海嘯發生前後的對比，

New Zealand and Australia are sending military surveillance planes to assess the damage.
新西蘭和澳洲派出軍用偵察機評估其破壞。

Saturday’s blast sent a plume of ash rising over the South Pacific.
周六的爆發使南太平洋上空被火山灰覆蓋，

Tsunami waves crashed ashore damaging boats and shops.
海嘯衝擊岸邊，破壞船隻和商店，

One woman was confirmed killed.
一名女士證實遇難。

The eruption severed the cable that connects the island to the rest of the world leading Tonga’s one hundred
and five thousand residents without internet or the ability to make international calls.
火山爆發切斷了連接該島與世界各地的電纜，導致 10.5萬名湯加居民，
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無法上網或撥打國際長途電話。

Repairs could take weeks.
維修工作可能需時數周，

Volcanic dust contaminated the island’s water supplies making fresh water a vital need.
火山灰塵污染了島上的供水，使清水成為急需品。

1月 17日，湯加官員法塔菲希·法卡法努阿（Fatafehi Fakafanua），在社交媒體上發文：

「東加需要立即援助（Immediate aid），為其公民提供新鮮的飲用水和食物。」

國際紅十字與紅新月運動，及太平洋島國論壇，紛紛提供了援助。

顯然，踏入 2022年，全球火山活動極為異常，完全應驗「2012信息」的警告︰

Planet X經已相當逼近地球，導致地球內部能量急劇增加，將會觸發各種史無前例的大型災害！

影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享《朝聖之路》信息。

承接上一篇信息。

當神給予我們的印證越多，全世界亦越來越接受我們時，

其實，我們已經差不多要被提了。

原因，唯有我們被提後，才可以留下聖地，去幫助他們於信仰上成長。
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事實上，神於香港製造眾多共同信息，其實，就是為著建立聖地。

不論是最新的雙魚河，或早前的 4794食日地點，也是將來人們朝聖的地方。

當我們被提後，就是至聖所及聖所消失，只剩下外院，

因此，他們所要做的，就是要擁有毛衣人或外院級數的信仰和品格，

就如過去幾千年來，聖地亦產生大量會眾。

這些人，不像亞伯拉罕般忠心跟從神，他們亦不如錫安般，一日不偏差地被神帶領。

他們是在我們成功後、香港變成聖地後，因著貪心而跟從錫安。

所以，當我們仍然存在時，只會為他們帶來絕對的平安和保障，

那麼，他們就不需要學習動用信心。
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但相反，神塑造錫安，卻是行走在一條信心的道路，

我們在模稜兩可、不肯定、需要冒險的情況下，付出我們的信心、品格和內涵，

當我們願意堅持下去，漸漸就成為優質的性格，再變為品格。

可是，假如神證明我們至一個階段，

其他人相信我們，已不需要品格，只要有足夠自私和貪心就可以了。

那麼，我們的存在，就已經無法為其他人帶來信仰，

因此，我們亦已經沒有再留下來的價值。

原因，所有復興，於一開始的時候，也必然是艱苦的，

而神的到來，就是要收取我們性格改變的果子。

就正如主耶穌時代，當人們相信主耶穌時，卻希望祂行神蹟對付羅馬，
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其實，這只會帶來一群沒有品格，只想殺人的惡人。

他們至終也不知道，其實，整卷舊約的真正意義，

神賜予我們生命，只有一個原因，就是讓我們擁有神的形像。

同樣地，神以共同信息，孕育香港成為聖城，就是讓我們成為童女及新婦被提後，

藉著聖城的助力，讓人帶著朝聖的心到來、成為賓客。

正如基督徒朝聖，目的，就是帶著尊敬神的態度到聖城，希望能夠經歷神，向神交代。

所以，假如我們還留在世的時候，

會眾會將注意力放在錫安身上，做每件事都是為著利益、保障，

結果，就無法引發他們這種「神無處不在、無所不知」的感覺。
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所以，當神的印證到一個程度，錫安被全世界公認時，我們亦會被提，

我們留下來的聖城，卻會成為最後三年半，甚至千禧年裡所有基督徒的助力。

就正如舊約，聖殿亦成為了他們的助力，

舊約撒母耳的母親、參孫的母親，她們也到聖殿祈求神蹟。

可是，當舊約的復興開始變質，人們漸漸覺得有保障，不需要處理性格時，

神的靈亦會離去，轉移到另一個剛剛誕生的幼嫩復興中。

原因，於這個幼嫩的復興中，他們願意用信心，去挑戰、改變自己的性格，

就是於權衡利益、前途和利害關係下，仍願意選擇神所給予的方向，這才是神最珍視的部份。
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同樣地，對於新約教會而言，主耶穌的離去，像是成為門徒的噩耗，

但同時間，聖靈的臨到，亦成了讓門徒成長的機會。

當中，有著眾多神蹟，但同時間，卻又不斷被逼迫，很多人殉道，

這種像是悲劇收場般的劇情、一個尷尬的場面。

一方面，人們看見主耶穌復活的超然性，但另一方面，逼迫就更甚。

其實，當中的目的，只有一個，就是讓門徒得著信仰後，

可以於短時間內，結出更多的果子。
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所以，於神回來的時候，同樣，要於我們身上，收取信仰性格內涵的果子。

並且，假如我們希望於被提後，仍然結出果子的話，

那麼，我們就需要有另一種模式的事奉，就是製造出一個讓人朝聖的香港。

於我們被提後，他們來到香港朝聖，可以於不同的地標經歷神蹟。

就正如主耶穌時代，聖城耶路撒冷的西羅亞池子中，亦有神蹟，

甚至，後來成為了傳統，於池水攪動時，最快撲進池子中的人，就會得醫治。
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這亦是我們所預視，香港成為聖城後，人們真的會帶著敬畏的心到來，希望經歷神蹟，

然而，當中未必每一位也會經歷到神蹟。

就正如西羅亞池子，神會讓某些人得醫治，

可是，若果有人是出於貪心，或諸多不良的動機時，神就會挪開這些神蹟。

今星期，日華牧師將會繼續分享，《朝聖之路》信息。

第一章：2012榮耀盼望 Vol.624：雙魚星謎（14）朝聖之路（4）
承接上一篇信息。

所以，我們現時所見，所有共同信息的轉向，

由拉線開始，已經埋下了一個很有趣的伏線，就是香港有一個獨特的意思。

為何呢？

尤其是最明顯，我最深刻的是，當我尋找食日地點時便知道，

於香港要找一塊泥地，這是何其困難呢？

縱然找到了，有時候，於整個區域內，

譬如，天水圍的某個地盤裡，也就只得那麼一塊泥地。

所以，每次看太陽的時候，弟兄姊妹都會彼此看見大家。

可見，全香港的那種設計是多麼恐怖！
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但是，大部份我看太陽的地方，竟然拉線都是 4794，這是非常恐怖，你知道嗎？

真是超級恐怖！但香港正是一個被設計成這樣的地方。

所以，我現在所說的是，你曾否想過，

其實，若神是為了收果子的話，神給予錫安如斯暴烈、君臨天下之勢的印證時，

相對我們在地上的人間意義已沒有了。

因這對我們當然有利，對不？

可是，對於所有因我們被神如此印證，而接觸、尋找我們的人，

其實，我們對他們的幫助已不大了。

因那個勢頭就是說，連他亦不知道自己是帶著私心而來。

不過，他是被你說服，被你的神蹟所震撼，但他是帶著私心而來。
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這些私心，導致他還要比他本身的性格，更敗壞、差劣、貪心和邪惡！

因此，我們是不能存在於世。

由是，我們便明白，為何明明聖殿已完成，卻是至聖所和聖所先被提呢？

為何要留下外院給外邦人？留給他們踐踏。

如此，你便明白，是要讓他們左右為難。

是的，我們已離開了！

但我們留下了一個信仰、一個教導，使他們於三年半裡很為難。

但你又是否相信呢？若他們信的話，便會因為信，因為主耶穌基督、見證、至死也忠心，

在《啟示錄》的時候，他們就可以有祝福，對不？
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但問題是，我們不離開的話，便不可能了。

因我們離開時，要留下一個可說是敵基督的勢力，屆時會變成他們的磨練。

影片：人生選擇更高的善良

日華牧師分享到，既然，神是希望從世人的生命中，收取屬靈的果子，而不是屬世的成就。

可是，現在神卻用如此龐大而明顯的共同信息，印證日華牧師和錫安教會，

相對，其實我們錫安教會，仍存留在世上的目的就會消失。

因為，如此龐大又明顯的共同信息印證，不單會對錫安教會的品格成長造成阻礙，

甚至，亦會令世人一味崇拜和依賴錫安教會，

無法藉著神所設計的人生，在各種艱難和抉擇中結出自己的果子。

對此，日華牧師作出了更詳細的補充，

因為，世上沒有被強制的善良，而貪心亦無法令人產生善良，

善良只能是由內心自發，愛神和愛人的心。

而現今，世界已進入了補考時段，現在才悔改的人，最多只能成為天國的賓客，

甚至，連賓客也不如，只能在災難中僅僅得救，生存於千禧年裡。

以下，是日華牧師於 2021年 12月 27日的分享。

日華牧師：

這裡可以解釋（explain）一下，因為其實，於神而言，哪種善良的性格是最好呢？

就是在排除萬難下，我們也選擇善良。

明明選擇善良是不利於己；明明選擇善良可能會扼殺自己的前途；

明明選擇善良可能會受到許多人的排斥。這樣的善良，才是真正和最好的善良，對不？

事實上，正因有這種困境和難題，能讓善良磨練得更加透徹。

但相對而言，如果我們的存在，導致他不選擇善良就必死無疑。
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差不多是在被迫下，要選擇善良的話，

那麼，那人並非在自由中選擇善良，如我所言，那種善良便是虛假的。

因為其性質已經變了，已等同於「跪地餼豬乸」的那種善良。

原因何在呢？如我所言，因為在君臨天下之勢，若你不選擇善良，就會被審判。

若你不選擇善良，長遠（long run）來說，原來是如此吃虧。

並且，現在還讓你看見，哪種善良能達到哪種效果、得到甚麼好處！

這樣，豈不就喪失了其中的意義？

因為最主要的是，正如我所強調，我們的善良、真正的善良，是自己創造的。
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但現在，如果我們的存在，導致他們的善良是被迫的，即又回到起初，仍舊是神創造，

不過，是藉著祂的審判來創造而已。

因此，我提出了一個很有趣的論點 —— 其實，我們的下意識永遠知道，善良是好的。

何解呢？因為，正如我曾提及，

其實，神沒有讓我們理解亞伯拉罕的品性，我們並不知道他和但以理的品性。

正面來說，我們不知道善良、優越、似神形像的品性，能換來這麼多的好處。

不過，我們的下意識知道，何解呢？

因為我們看見，那些品性差劣者遭受審判的事例，對不？

如押沙龍，此等忘恩負義的品性會遭受審判，對不？

驕傲的品性會否遭受審判嗎？會遭受審判，對不？貪婪的品性會否遭受審判呢？

我們知道以利沙的徒弟是遭受審判。我們看見許多品性差劣者遭受審判，對不？

可是，那些明明是偉人，為何他們被稱為「合神心意」，

並且他之前究竟是怎樣的品性，是沒有形容、沒有講述的。

因此，正面來說，祂沒有給予我們一個可以效法的機會，我們只能夠怎樣呢？

只能夠藉著嘗試，甚或在排除萬難下，自己作出選擇。
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可是，我們下意識知道，不可以犯罪，不能作如此差勁的事情。

譬如十誡，十誡並非教導我們作好的品性，而是教導我們不要作壞的品性，對不？

不要妄稱耶和華的名，不要貪戀鄰舍的妻子，不可偷盜，不可殺人，對不？

單單看十誡，你便知道，神是刻意避開告訴你，甚麼是好的品性，是刻意避開的。

祂只告訴你，甚麼是不可作而已。

而非不斷強調要求你 —— 一定要做某些事、一定要做某些事，你一定要善良等，

這是沒有提及的！

所以，你會看見，藉著下意識，我們會知道的。

如果你是信得好的話，你能遵守神不讓你去做的事情，

你就能進深，並非僅僅做到最低程度的善良，你會再躍進，會再多做一步。

而多做一步，有些是勞力地多做一步，有些則會是努力或是勤奮，甚或殷勤地多做一步，

但這樣所得的奬勵，只能是類似世界上物理性的奬勵。

何謂「物理性奬勵」？

其實，這是我研究世上萬事萬物所發現的一個現象，

就如你不斷地鍛鍊，便會變得健碩，一定會健康；

如果不斷勤奮，就能賺取金錢，用以滿足自身的生活需要。

這都是物理性，是神所設計的，就如螞蟻般勞力，你就會有所回報，這種物理性，

在《箴言》中曾經提及過。但我所說，那種超然性、百倍的，也是並存於物理世界中。
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所以，換句話說，即便是中國的富人或所謂「聖人」，

他們經常提及這個物理性的世界，這的確是存在的。

舉一個簡單例子，其中一個物質性現象，雖說是抽象，

但都是這個世上存在並受認可的物理，就是「天網恢恢，疏而不漏」。

為何會說這句話呢？明明它不是力學，也不是化學，亦不是物理，為何會說這句話呢？

這句話就是表明，大自然中有一位統管者，屬於物理性的，但其程度並非像百倍祝福般的槓桿性。

槓桿性，就是指你用一能賠一百的級數，其實兩者都是並存的。
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這樣，我們可以於在世的日子中，選擇物理性的回報，

像是殷勤、勤奮、自律等諸如此類，你都能從中得著好處，

但只能是在物理性上，以百分比來得到。

可是，超然性的屬靈則以百倍計的，有三十倍、六十倍、一百倍，那是另一個更瘋狂的律！

但這兩個律，我們都需要掌握，

而事實上，如果我們不掌握物理性上的律，我們便沒有資格掌握屬靈的律。

所以，你會看見到，在錫安中，我會不斷教導你們百倍，不斷強調百倍，

但我們會否強調專業？會！

我們會否強調殷勤？會！
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因為我們兩者都要做，並且，若無一個物理性的根基，你便沒有資格做屬靈的律，

因為屬靈的律是更加高尚、更加重要！

所以，這就是我要在這裡提醒你，這是一個非常重要的重點！

對！所以，神是如此強調我們物理性根基的優質，然後才提到在屬靈裡，如此重要的善良。

因此，那些被監督的人，他們可能本身是懶惰、貪心的人，也會前來裝作善良，

這樣的話，這份善良不會是真的！

因為，你會看見，我的善良是不會叫你避開專業，避開自律、避開殷勤！不會的！

這些全是我們需要執行的基礎！

所以，這樣一跳，我們出現時，人人都紛紛前來，你明白嗎？

他們連基本的根基也沒有，他們本是嗜賭的人，甚或連基本生活需要都不能應付的人，

突然間前來說，學效我們強勁的神蹟奇事等，甚至要求得到百倍祝福等。

他們那種企圖模仿的程度，應該說是相差十萬八千里，因為他們連正常人也不如，正是如此。

但是，我們的存在便說出了謎題，對不？

可是，神認為最重要的是，這些人不單要做好善良的品格，

最重要的是在過程中，他願意面對損失，仍選擇善良，

成為他人生的宗旨、方向和答案，對不？這樣才是重要！
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但我們的存在，使他們缺少了這個過程。

他們並非在猶疑、掙扎當中面對需要衡量當中，而作出這個選擇。

他們根本是在我們強迫之下才做。

我們所謂的「強迫」，當然並非指我們勉強他們依從。

而是他們看見這個世界落得如斯景況，還不作出選擇嗎？

錫安已提供答案，現在已經確知神的存在，若仍不選擇，便「大件事」了（意指：大禍臨頭）！

但反過來，神要讓他們在尚未確知有神時，已經要求他們作出選擇。

讓他們慢慢、隱約覺得神是真實時，仍要繼續作出這個選擇。

而當他們知道神是絕對真實時，他們便要作出更加躍進、更加進步的選擇。

這正是錫安過去數十年的過程。
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可是，現在呢？一旦他們接受我們，並聽到我們的存在，

根本來說，莫說數十年時間，隨時在數十個小時內，就已經全部跳過，

但又不是跳級，而是跳過應有的考試程序。

因此，他們不會得到這個考試應得的獎勵了！

所以，為何主耶穌在兩千年前要離開，並且賜下聖靈呢？其實，正是為了這個理由。

何解呢？沒錯，人們是看到彼得，但有別於看見一位活生生的主耶穌，對不？

祂正是那位主耶穌，全國皆看著祂被釘死，現在祂復活，並活生生地走來走去的！

這是有著極大的分別！

這對他們的信念和信心，有著極大的分別！

這位身在此處的主耶穌，現在告訴你，祂會勝過死亡，並且會幫助你勝過死亡，

你內心中眾多的猶疑、裹足不前，自然能夠立刻挪去，對不？

反之，若彼得尚在的時候，你仍會有懷疑的機會。

因此，我經常說，神為了要得著我們的信心，

所以，許多時候，祂特意給予我們懷疑的機會。

因為你有懷疑的機會，方能支取信心，方能有運用信心的時候。

如果神有一件事情，能令你變成絕對知道的話，既然你知道，便絕不可能運用信心了！

換言之，按著這一個信仰邏輯，其實神是不容許這事發生，

如果這個世界還有 50年、100年的話，

祂不容許發生在我們身上的事情會出現。



20220123 www.ziondaily.com

38

即使出現，也應該是私下，就如我數十年前回港時，只給予我個人知道。

祂不會讓全世界都知道這種神蹟。

因祂的原則就是，除非祂已經告訴我們，世界已經結束了，

人類快將到一個階段，根本是不能運用信心的時候。

因這種現象，只曾於《聖經‧啟示錄》出現過和形容過，

屆時，人人知道已太遲了，每個人皆知神是真的，只有在《啟示錄》裡出現。

但過去 2,000年，神一樣保持我們的社會，使我們繼續有懷疑的機會。

然而，到了《啟示錄》時，便沒有懷疑的機會。

《啟示錄》那段時間的人，全都在後悔，全部只是在後悔！

你想想看，婦人和她的其他兒女，當然是後悔，自己看著剛出生的兒子被提。

日華牧師分享到，當全世界都知道，錫安教會就是神所揀選的真命天子，

並且，以眾多無可推諉、前所未有的共同信息來印證時，

其實，世界已經到了要結束的時間，因為，這時已經沒有人可以再真正動用信心了。

對此，日華牧師於 2022年 1月 21日，作了以下更詳盡的補充。

日華牧師：

因此，我常常提到一點，當愈來愈多這種共同信息的印證時，

其實，最起碼，是為了我們的信仰。

為何說是「為我們的信仰而發生」？因為全部共同信息皆是針對我們的。

我正發現，當愈來愈多這種共同信息出現，似乎顯示，

神已經放棄了某些 requirement（要求），至少對我們而言是如此。

所以，換句話說，假如印證是公諸於世，告知全世界的話，

意即，這些共同信息讓全世界也知曉，將會有這樣的一件事爆發出來，讓全世界也知道。

其實，神於歷代歷世以來，從沒有這樣放棄祂對全世界的要求，唯有於《啟示錄》時代試過。

試想，這位神與馬丁路德時代的神是不一樣，對不？

極其量，很多人也覺得，沒理由那時候神不存在，對不？

反而有機會，若按照人的年歲來計算神，於馬丁路德的時代，神仍存活，但現在卻不存在了，

這還說得通，「神可沒有那麼長命！」

可是，為何現時神給予如此多印證，但馬丁路德的時代卻沒有這麼多呢？

新約教會的時代也沒有我們這種共同信息的印證，用上建築物等等，很多不同的印證。



20220123 www.ziondaily.com

39

因為，歷代歷世以來，神沒有用這種共同信息印證，來讓任何信徒知道，正如你看見，

那些牧師的著作中，從未提及他們曾經歷過這種印證。

因為，很明顯，神現在藉著這套信息，已經將我們推進另一個世界，

這一定就是《啟示錄》的世界，就是神刻意放棄了某一種要求。

因為，當全世界看見聖所和至聖所被提時，留剩於外院的人，如我所言，

就是那些未能真正地以一個 pure單純的信心，或一個 sacrifice（犧牲）的信心，

且不是那些「我願意犧牲給祢！」的人。

可是，你試想，假如外院的人看到聖所和至聖所被提，

他們剩下的，就只有悔改，是一種補救的信心，對嗎？

「我錯失了！我要補救！」明白嗎？

這與我們過去數百年，打從基督教開端，全是以一種很單純的信心，

「我犧牲給祢！」，「神啊！我放棄了舊我，我信祢！」
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可是，於七年大災難，即三年半的日子中，

每個人都只是補救的信心，即是賓客那種補救的信心。

可是，我們現時的共同信息印證，已經開始走向這種情況，神毫不介意讓我們知道。

因為，假如神現在不介意讓我們知道，相對地，便如我所言，當初那種單純的信心已不復再。

委實，我們現在也付不出這種信心了，因為信仰已顯得如此真確。

這牽涉到其中一點，就是從前我還會思考，於信仰之初的十多、二十年，我還會思考：

「我正確嗎？」，「我這樣做正確嗎？」，「我需要改變嗎？」，

「這個人離去，會是我的錯，而不是他的錯嗎？」

那時，我也會這樣思考和掙扎。

可是，現在不可能再為那些事掙扎！對不？

事實上，現在所有共同信息皆有一種特性，

就是它必定是從時空的終結，回到現在，向我們說的。

意謂著，透過現時的每個共同信息，我便能知道自己的終結是如何。

變相，已經沒有了在掙扎中建立的品格、性格，甚至信仰。

可是，這並不合理，因為，於歷代歷世以來，神從未放棄這個要求，

除非已經 finish（結束）了。

這好比老師於何時公開試題的答案呢？

就是考完試，核對答案之時，透過核對答案，讓你知道自己的分數。

因為，成績表尚未發放，但老師會事先核對答案。
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在錫安教會中，我們正有這種感覺！對嗎？

我們對此未能非常肯定，但錫安整體均有這種感覺。

然而，這是歷代歷世以來，從未有過的！

由主耶穌來到，至升天離開後，二千年來也沒有將這種氣氛，給予任何一間教會，

甚或是給予全世界的基督教，從來沒有！可是，神卻針對性地給予我們。

意思是甚麼呢？意思已很明顯了，

這種氣氛，於歷代歷世裡，只有完全掉進《啟示錄》時代才會有。

一方面，對於聖所和至聖所，會有葦子去量度他們，

然後告訴他們：「核對答案，若通過便被提！」對不？

現在，豈不正是用葦子量度的時候嗎？

你們現時看見的，正是用葦子量度的時間，

正在核對答案︰「你符合標準，你通過了。」正是這種情況。

可是，一旦被提發生，便輪到這一群人補救式的信仰，

因為已核對完答案，答案已核對完了，若是認錯的一群，便要開始補考了！
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所有真心希望學生能學有所成的老師，也會採用這種做法，

老師不會在考試結束前公佈答案，不會的。對不？

可是，二千年來，我們親眼見證這位老師 —— 神，祂向來不會這樣做，

因為祂真的希望我們學有所成。

可是，現時，神明顯在與我們核對答案的原因，

總之，這是在時間終結後，再回來與我們核對答案。

這只有一個可能性，是考試已結束了，這位老師覺得你已學有所成，

老師跟知道自己答對的一群核對答案。
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甚至，核對的方式，我們現時已是指名道姓，

不僅僅是將答案告訴我們，而是指名道姓，這群答對的人正是你們，

你們的出處就是雙魚座、雙魚市，諸如此類的印證，

豈不正是以葦子量度聖所和至聖所嗎？

事實上，《啟示錄》所記載的一群，於核對答案後才被提的一群，明顯是補考的，

這是以一位老師的角度去看，他會這樣揀選。

當我們以這種角度，去看現時的氣氛 mood，
我們便理解自己現時的處境，我們所作的每一件事，除了是神跟我們核對答案之外，

更明顯的是，神對於我們的 existence（存在），是極為 appreciate（重視）。
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正如我不久前剛好提到龍貓，接著，神便滅了全香港的龍貓。

嘩！基本上，所有保安皆知道，這幾年，

我根本從未提過「龍貓」，從未提及過這一詞，完全不曾提及過，

突然一提及事情便發生了。

可想而知，神對我們的重視程度，是歷代歷世沒有的，而將來也不會有，

原因是，一個如此大的獎賞和責罰，通常唯有在考試後公佈成績時才會出現。

一邊得到很大獎賞、很高的榮譽；另一邊卻很羞恥，需要補考，甚至補考也考不上的人。

現在，我們正掉進、走進這種氣氛，這種氣氛並非我們營造，

明顯，是神預先營造這一個分界線。

現時正是營造了這種感覺，完全是一種情況，神是主宰，

而祂特意營造這種氣氛給你看，特意營造這種氣氛，讓你能夠感受到，到達這種程度。

因此，這一點便可以在此補充。

日華牧師於以上 2022年 1月 21日的錄音中，分享到上星期主日後的晚上，

即 2022年 1月 16日晚上，日華牧師一如以往地，與教會一些領袖和全職晚饍。

期間，日華牧師極罕有地，提及自己約二十年前，曾飼養幾隻俗稱「龍貓」的毛絲鼠作為寵物，

不過，因同層單位有人在木地板上，打水晶地蠟，揮發出有毒氣體，導致牠們意外地全數死亡。

因為，「龍貓」的生命是比較脆弱，很容易就會因各種原因喪命，

甚至，只要突然出現較大的聲音，都會令牠們心臟病發而死。
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以下，是日華牧師於 2022年 1月 16日晚上，與教會領袖和全職們一同晚饍的錄音內容。

日華牧師︰

現時人們還流行養「龍貓」嗎？抑或已經不再賣了？應該還可以買到。

眾人答︰

應該還有賣的，只是很少見，久不久會在一、兩間寵物店看見，

即使有，也只是一隻、半隻，數量絕對不會多。

以前整間寵物店也是，但現在不會了，以前在倉的時期也曾養過。

日華牧師︰

對，可是因有人用了打蠟水打蠟地板，牠們全死了。

眾人答︰

哦，那些揮發的天拿水，其實牠們也會被嚇死，因太過害怕，你試試吸塵看看？

吸塵機的聲音也能嚇死牠們。一不小心就會這樣。

日華牧師︰

對。

然而，就在日華牧師向領袖和全職們，分享自己曾飼養「龍貓」，並意外死亡的經歷後，

不足 48小時內，香港政府就史無前例地，突然宣佈「滅鼠令」。
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事源，2022年 1月 18日，衞生署衞生防護中心傳染病處主任張竹君宣佈，

銅鑼灣一間寵物店 Little Boss的女員工（#13047），
於 1月 15日證實確診，她的工作包括清潔動物籠及餵養動物，亦會將動物從籠中抱出來給顧客。

隨後，18日當天再有一名顧客（#13059）證實確診，確診者於 1月 8日，與女兒光顧這間寵物店，

並於確診女員工有交談，同住丈夫初步確診，女兒則暫時沒有病徵。

張竹君表示，將會追蹤該店 150宗交易，當中，有 112人是會員，有電話紀錄，

另有二十多宗沒有電話，但會循信用卡和電子支付途徑追蹤顧客。

因銅鑼灣寵物店 Little Boss有一名店員和顧客先後確診，店舖內有 11個倉鼠樣本呈初步確診，

另外，一個倉鼠中轉倉，亦出現多個確診的環境樣本。
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因此，當局下達「滅鼠令」，該店舖及中轉倉內的龍貓、兔仔、天竺鼠、倉鼠等，

共 2,000多隻動物，不論檢測結果如何，一律人道毀滅。

漁護署署長梁肇輝指，為了公共衞生「沒有其他選擇」，因「不可能逐隻隔離觀察」。

事件完全印證，日華牧師是神所揀選的先知和真命天子，

他所說的話，有如舊約先知撒母耳，一句也不會落空，

並且，即使是日華牧師於日常生活中，與領袖和全職們一同「想當年」的閒談，

也會成為共同信息，成為神欣賞和認同日華牧師的明證。

撒母耳記上 3章 19節：

「撒母耳長大了，耶和華與他同在，使他所說的話一句都不落空。」

現在，讓我們回到日華牧師於 2021年 12月 27日的分享。

日華牧師：

換句話說，神即是等同與全世界說，祂如此行，唯一的目的是甚麼呢？

我們經已打開這一頁，彷如在考試當中，考試官已經說：「考試完了，要收回試卷。」

然後，他又派另一份試卷，這一份是補考的。對的！

《啟示錄》是補考。每個人的心態是補考。

神不會再接受以前那種，讓你有懷疑機會的日子，沒有了！僅是補考而已。
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即使補考後，甚至可能還會比賓客弱，或僅僅只是賓客，就算上到天堂。

因此，《啟示錄》是很特別的，倘若我們研究信心時，

就會看穿《啟示錄》，與過去 2,000年是完全不合理的。

甚至過去 3,500年，摩西開始的時候，

神也不是用這樣的邏輯，讓人類社會去選擇他們的信仰（補救式的信仰）。

但，唯獨《啟示錄》的時候，就是這樣的日子。

我正是說出，我們現在的存在，只要我們一旦出名，全世界接受我們，

那麼，明擺著已是補考，經已不能是舊有那種，神留有一個機會給我們懷疑。

反而，全個復興是建基，已經不是我們能在自由當中揀選信心，不是了！
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即，那個立場，是全世界的立場。

而是，後悔當中揀選贖罪（補救式的信仰），對不？

《啟示錄》就是後悔當中揀選贖罪（補救式的信仰）。婦人和其他兒女是否亦是如此呢？

那麼，婦人和其他兒女代表著甚麼呢？

其實，她們是代表以色列人、由以色列而出的所有宗教，譬如猶太教、天主教、基督教等。

有沒有《聖經》證明呢？就是進入一個時間，他們不可以揀選信，只能揀選後悔呢？

這豈不是《撒迦利亞書》所記載，主耶穌回來的時候，顯示給她們看祂的釘痕。

然後，她們會後悔，後悔她們的祖先所作的事情。

因我們要知道神的遊戲規則，從神的遊戲規則中，看見神是很堅持的，

永遠很堅持祂的宗旨、遊戲規則、作事法則等。

因此，不單是你們震驚，神用共同信息與我們教會說話，其實我是比你們更震驚！

何解？

因第一：沒有《聖經》記載神會如此行；第二：神的遊戲規則，是從不會讓自己如此行。

即使你全對，祂也不讓自己如此行，祂不會對任何人這樣做。

但，唯獨進入《啟示錄》時，不知道神為何突然會如此行。

這就是我一直看到，在信仰上，兩個很大的特點。

因，或許你們沒有如我般，研究關於「信心」這字的意思，

以及一個人的內心境況，是處於一個甚麼 stage（階段）。
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因我要研究信心，才能產生神蹟，對不？

我研究所謂物理性的原則，我才能在物理上，產生神所設定在大自然裡，物理性的成功。

然而，在屬靈裡面，我知道，信心是一個很有趣的光景。

信心需要經過磨練，才有信心肌肉，有信心肌肉，鍛鍊後才有信心的力量。

所以，信心的力量大與小，並非你一生也不運用信心，

或是你凡事也很順利，自然信心很大，非也。

反而，你一生當中，含著金湯匙在口中長大，沒病沒痛，那些人的信心是最低。

因他沒有 exercise（運用）他的信心。

信心就如屬靈肌肉一般，你需要磨練及堅持，過程中，方能產生一個真正信心的力量。
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然而，我現在所說，你是否看見，我們的存在導致這些人，根本無法有這種掙扎。

於這種掙扎中，除了揀選信心外，還須於附帶中選擇善良的方向。

那麼，這個信心不單止帶來信心的肌肉，並且帶來配得。

但是，沒有了！現在突然因我們的存在而沒有了。

甚至，連我們教會，也開始逐漸沒有這個屬靈進步的生態環境，沒有了！

因那個生態環境是神設計出來的。

舉一個例子，譬如，我長大，大家聽過我的《回憶栽種恩》，

你會知道我長大環境中，遇到多少衝擊、神多次將我放於這種光景、我一出生便已有缺陷，

如此度過我的人生。

那是個生態環境，方能塑造日華牧師的整個人生和性格架構，

以及自己的歷練和經歷，才有那種力量。

就是來自我的鍛鍊，意即，你分享講道，你要鍛鍊；你想健康、跑得快，你也要鍛鍊。

信仰也是如此。但是，於這個鍛鍊當中，必定有很大的阻力。

於阻力當中，你在性格上掙扎，並作出選擇，

然後，選擇過程中要堅持，就像你鍛鍊肌肉一般，你要堅持，才能壯大至一個階段，常人沒有。

至少，你自己年幼時也沒有，對不？
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但，現我正是說，這稱為整個歷史上的生態環境，

是我這麼多年來所掌握，《聖經》上告訴我知道，歷史上所有宗派告知我的一個情況。

所以，我正是說，按著我所研究，我們錫安的生態環境，比全世界教會更坎坷。

我經常也分享，其實，如果全世界其他牧師、教會，能夠做到我的其中一個神蹟，

其實就已經是數萬人的教會。

然而，我和傳威研究，為何會這樣呢？

明明神設定這 2,000年的生態環境，其實不應如此，

為何我們特別差、特別難熬、特別緩慢呢？
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但現在就能看見，原來於這麼緩慢當中，塑造及鍛鍊我們的級數。

舉一個例子，你健身的話，你的阻力越大，你能承擔的阻力越大；

你能負擔的重量越大；你就越強壯，對不？

若你不能承擔，你便變得瘦小了。或者，你完全不承擔，你簡直完全沒有鍛鍊。

現在我便說，我們的生態環境就是這種，要擁有很強大的承擔力。

但現在我所分享的是，神挪開了。突然間，我們的存在代表這是挪開了。

所以，神從不讓這情況出現，於幾千年裡。

所以，其實我比你們更震驚共同信息。

因為，我知道這種生態環境，未曾存在過，而祂私下這樣對我，我也覺得還可以。

但現在如此明顯，有眼看的也會知道，並且全部記錄了，

你可以有 video（影片）看、計算數字、拉線。
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所以，你便會明白，為何歷代歷世以來，

為何不在但以理的時代，已經能告訴他們巴比倫的拉線，對不？

為何以色列復國，1948年的時候，拉線到倫敦石的時候，為何英國不知道？

為何那時不知道？因為那時不能知道這些！

否則，沒有一個生態環境，導致他們有機會於信仰上鍛鍊。

直至我們開始分享「2012信息」，其實我親眼看見，這個生態環境應該不出現，是瓦解中。

拉線時，就已逐漸發覺不對勁。

除了拉線，重石頭等這些信息，已發覺不對勁了！
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然後，於 2015年分享「天馬座行動」的時候，那個簡直令我非常震驚，

震驚，是因為神改變了那生態環境！

非僅為我們而改那麼簡單，而是祂作了一件事，那是我不曾見祂作過的。

為何我會提及，我不曾見祂作過呢？

原因在於，祂若如此行的話，便不可能再維持現時的生態環境，從中誕生出教會。

所以，你要明白，為何主耶穌的時代完結之後，

其實是開始了一個新的生態環境，是為了這二千年的。

唯有這樣的生態環境，才能誕生出新婦。

然而，之前的 1,500年，摩西之後的生態環境，是不能誕生出新婦的。
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因為，那是另一個生態環境。你明白嗎？現在，你們便明白我所講及的吧！

及至我們的信息分享至 2015年時，卻起了變化，且改變得非常瘋狂！

我於當中，不斷捕捉這些原理。

其實，簡言之，當我每一次說：「其實，當我見到這類事件，

若然我推論正確的話，我們將會看見另一類事件出現」。

然而，你知否，每一次當我說出這段說話之前，及正在說出這段話的時候，

其實我並沒期待，下星期便出現證據，簡直是未曾想過！

我推想，或許一年半載之後吧。

嘩！誰知，有時候竟像覺得，待週日才出現都太遲，

便已於《栽在溪水旁》出現了，就是如斯恐怖！

那是十分令人驚訝的！驚訝在於，我們的存在。

現時，便可以作出總括，藉現時這些印證作出總括：

我們的存在，於歷史上，是無可推諉的，因為這些事情皆已全部發生了。

然而，我們的存在，加上神這樣刻意公開的這一種印證，

所謂的「公開」，意即不僅藉發生在我們身上的事情作印證，

而是以世界性的新聞、災難、事件的發生來證明。

這種印證，已經改變了世界的生態環境。

現在明擺著，不論人們知否，

當然，我們一定知道，或是一些不是返我們教會，但有收聽我們信息的人，也會知道，
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甚或那些不知的，其實，他們已一起進入補考了。

已經再沒有考試了！沒有了！失去了！他們已經錯過了！

因為這個時間，並非由他們所決定的。

「我無知！」難道你無知，便成嗎？沒有不知者不罪的！

等於主耶穌的時代，「是啊，我並不知道有主耶穌。」

那你不知道有主耶穌，便沒有救恩，就是如此簡單。

「因為在天下人間，沒有賜下別的名，我們可以靠著得救」，對不？

自從主耶穌來到之後，不能有「不知者不罪」，是絕不能的！

因為，救恩和神的計劃是絕對的，是由祂所定的！

當然，我們知道，祂會讓我們於時空穿梭中，作出很多的補救，

然而，大前提是，整個世界已經轉了 atmosphere（氣氛），這個氣氛和遊戲規則已經改變了。

事實上，遊戲規則已改變至一個階段，

你可見到，這些審判只是隨口說說便會發生，這豈不是遊戲規則改變了嗎？

這簡直是大自然中，很大的轉變，是世界性的，對不？

現在我便告訴你，究竟起了甚麼世界性的變化。
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從現時一次又一次的共同信息，其世界性已告訴我們，已經起了變化，已經是進入補考的時間了。

事實上，這個補考時間，正式啟動的時候，就是我們被提的時候。

所以，你便明白，為何我近日，每當論及共同信息的時候，我時常提及，

我們其實可能距離被提，僅按星期或按月計算，僅相距這麼短的時間而已。

縱使，現時我們突然進入大復興，為何我指出，一旦進入大復興，

距離被提將會按星期，或按月計算，並不會以年計算，這個機會率極低。正是這個意思。

我所指的正是這種氣氛，是我按著神向來的做事原則、並《啟示錄》所描述的這種氣氛而定的。

所以，《啟示錄》中所描述的人，全部都是補考者。

他們不斷目睹神蹟、神的彰顯，及神的審判。

他們其實已經不能，再於所謂自由旨意下，選擇善良和敬畏。

他們簡直是沒有辦法，只能於被迫的情況下作出選擇。

正因於被迫的情況下才作出選擇，所以那是很 cheap（劣質）的，

於神的眼中，劣質也不如，簡直是低賤！

那種所謂的信心，實在是很低賤！

然而，事實卻是如此。為何我可以用「賤」這個字？

因為，只需看神於七年大災難中，殺他們如同殺雞一般！說殺便殺！
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全部災難均是來自神的容許，對不？

所以，他們的生命，他們的信仰，於神的眼中，以「劣質」形容也不配，

那時候，只能說很下賤。

可是，很多人卻刻意選擇，於如斯環境下才肯相信，對不？正是如此。

這就是婦人和其他兒女，於那 1,260日中，只是帶著後悔去度過的那段時間。

應如何解釋呢？神容許他們自由選擇的時候，他們不選擇悔改，

所以，神在強迫之下，讓他們選擇後悔。

當然，於自由旨意之下，選擇悔改是最好的。

然而，既然已經錯失了，明知自己處於一個極大的遺憾之下，至少能從後悔開始。

那麼，你想想，由後悔開始的信仰，能為他帶來甚麼呢？

那時能帶來的，必然不會是很多好處。

我正在講及的，你們有否留意，不單是為了我，

而是指神，正在製造的，使整個生態環境的改變。

這一定是由祂推動，絕不可能由我們推動這些神蹟和印證吧！

然而，祂正推動著甚麼呢？為何會爆發出這麼多共同信息，

甚至他日，慢慢地，香港會變成一個朝聖之地呢？
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其實，現正走向這樣的一個極端，及至另一個極端，即《啟示錄》提及的那一種極端。

《啟示錄》本身，set up（建立）了另一種信仰形態。

當然是因為，整個《啟示錄》的生態環境，眾所周知，是悲劇、悲劇，及悲劇，全部都是。

一個悲劇接著一個悲劇；一個慘劇接著一個慘劇，他們會不斷目睹，家人全部死光。

基本上，每一個幸存的人，屆時，即於七年大災難中，每一個幸存的人，所有親人都會死光，

皆因「十不存一」，對不？即是說，這人存活的話，

那麼，他身邊所認識之人，十居其九已死。

這是為了甚麼呢？神是為了甚麼呢？

神是為了，將機會給予那些，最終因著後悔，而建立僅餘信心的人。
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這至少比他們之前的狀況好：耗盡一生後，其後悔只局限於生意上；

或後悔自己離婚後，做法未夠狠絕；甚或後悔偷竊得來的錢不夠多，諸如此類的事情上，對不？

但是，神卻讓他們後悔於信仰上，至少，能調校至一個正確的方向。

縱使，他不能夠爭取到最好，但至少能爭取到，僅僅能進入天國的資格，

甚至，能夠爭取到資格，留在千禧年。

因為，這是十分有趣的。

按我所知，按我的釋經，這一點我從未提及過。

按我所知，首先，於七年大災難中，最後的 1,260日，

直至主再來的時候，於祂所作出的審判中，會死去大量所謂信主的人；

然而，非基督徒卻將會死光，即直至主耶穌再來的時候。

主耶穌再來的時候，腳踏橄欖山，是為了，將那些剩餘的不信之人，也全部滅絕。
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故此，才會記述，最後由天使吹號，召喚那些信主的君王、首領，從山嶺等地方出來。

如此，這一群人才得著資格，開始那一千年，即千禧年。這就是七年大災難那種恐怖之處。
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換言之，於毛衣人死的時候，其實他們並未死光，即那些不信的，以及外邦人。

但是，當主耶穌再來時，他們便會全部死光，全都死絕。

剩下的，能存活下來的，全都是信主的。

這是我多年來，從閱讀《聖經》所理解的。正是這樣。

所以，你試想一下，屆時我所提及到的那些悲劇、慘劇，會是何等瘋狂！

屆時，縱然一個基督徒能夠存活下來，除了很多他身邊的基督徒均已死去外，

他所有不信主的親戚，必定一個也不能存活，全都死掉。

你想想，還談甚麼夢想？甚麼成功？甚麼成就、前途？甚麼也沒有了，是全都沒有！

全部都只是悲劇和慘劇，並且是日復日地重複發生，發生足足 1,260日。

而這些悲劇和慘劇，導致其發生的主要原因，正是毛衣人。

所以，他們如此痛恨毛衣人。意即，屆時毛衣人會殺死很多人。
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所以，若以此理解我們現在慢慢的走勢，以及神給予印證的走勢，要麼不復興，一旦復興，

我常常說，我們留在地上的日子不會以年計，必定是以星期計而已。

因為再多的日子，也沒有用，我們不但幫不到人，反而害了人。

雖然，這事情本是好的，但他們已不是相信，而是知道。

正如我們所知，所有信心當中，為何《聖經》會提及，人非有信，就不能討神喜悅呢？
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原因是，所有真理、應許必須建基於信，就是那種模稜兩可，

並且，模稜兩可的程度，是需要你拚命去找出自己的錯處、遺漏之處，

並且於過程中，你欠了甚麼。

然後，在過程中，你要用積極的方法尋找。

因為若在過程中，你只要有一次消極；有一次將責任推卸給神；

覺得神的應許不真實，或神不信實的話，那你便不用走這條路了！

這方面的方向，你完全為自己斷絕，明白嗎？

你試想，究竟要擁有多偉大的性格，

方能在模稜兩可、完全無方向、從未有人經歷過，

只是《聖經》曾記載的情況下，走到最終呢？
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一個真理如是，兩個真理如是，十個真理亦然。

這需要多偉大的性格、多少內涵的轉變呢？要將自己多少的東西放下才行？對不？

神就是如此，才使我們用我們有生之年結果子。

所以，那種絕對的保證是不能存在的。我們的存在，就已經有一個絕對的保證。

這絕對的保證，尤其你想想，譬如，在主耶穌基督未釘十字架之前，

其實，祂可以醫治整個聚會裡的所有病人。

但這不能長期存在，不可以！因這樣，便不會有信心。

所以，祂在釘十字架後，更能做到這些事，但祂不可以大量地做。

《聖經》也記載，祂並沒有大量做這些事，反而是立即被提了，是嗎？

影片：給世人設置信心的限制（主耶穌升天的預定劇情）

於《朝聖之路》信息中，日華牧師詳細剖析於信仰上，過去一些我們認為深奧難明的部份，

包括為何主耶穌基督復活後，只在地上留下 40晝夜就離開。

在所有人看來，既然，主耶穌已經勝過死亡，從死裡復活，

自然，沒有甚麼事情可以再限制主耶穌，祂就可以繼續留在世上傳福音。

那麼，只需要很短時間，福音不單已經傳遍地極，並且，每一個人也會信得好，

因為，他們已經肉眼看見一個從死裡復活的主耶穌。

然而，主耶穌卻是選擇離去，原因，正正就是讓人有懷疑的機會，

但同時間，其實這亦是讓人擁有建立信心的機會，

於看不見主耶穌的情況下，仍然投放信心，建立一個真正的信仰。

所以，主耶穌亦說：「我去是與你們有益的；我若不去，保惠師就不到你們這裡來。」

而因著主耶穌的離去，後果，就是人們的懷疑和錯誤，到一個階段，

可以建立出一個企業規模的假宗教和信仰遊戲。

但相對，這就成了我們生命的訓練場，

於信仰的迷霧中，藉著信心，尋找出真正的出路，這就是神給予人的考驗。

而新婦，就是於這一個，充滿虛假和謊言的信仰生態環境中，尋找到神的時代計劃，

至一個階段，被神所確立和印證。

以下，是日華牧師於 2021年 12月 27日，校對今篇主日信息時的錄音補充。
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日華牧師：

所以，這裡解釋了一件事。

因為我們研讀《聖經》，常出現一個很嚴重的問題，

就是我們被動地，翻閱《聖經》上事情的發生，卻沒有重新作出思考。

首先，主耶穌來到世上，祂行使了許多神蹟，

甚至祂可以使死人復活，祂自己也從死裡復活，是嗎？而這全都必定是神的計劃。

因為逾越節，亦是在主耶穌降世前的一千五百年，已被預言這件事，祂就是逾越節的羔羊，對不？

但你曾否想清楚一點？主耶穌明明已來到世上，在這世界出生，

祂在世三十三年半，事奉了三年半，我們對這些都心知肚明的。

祂復活了，然後在神面前成為搖祭，並於下午再返回這地上，行神蹟四十晝夜。

但你曾否想過，誰限制神，令主耶穌不能繼續留在這地上？這的確是一種限制。

甚至，莫說那些外邦人及會眾，就連主耶穌的十二門徒，也認為這是一種損失。

他們是否希望主耶穌不要離開？

試想，祂明明已來到這世界，這世界對主耶穌而言，並不陌生。

祂在馬槽出生，祂真的活了三十三年半，以人及木匠的身份活過。

然而，在祂人生中，可謂突破最厲害的時候，卻僅僅顯現了四十晝夜，便離開了。

大家都知道，祂若要顯現四百年，也不成問題，因祂擁有復活的身體，對不？

你可曾想過，誰限制神一定要如此行？在我們看來，這是對人類不利的，是嗎？

至少，在彼得當時看來，按照彼得他們的意思，最好主耶穌繼續留下，否則對他不利，對不？

即使別人可以殺掉彼得，但他們卻殺不了主耶穌，
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因祂可以穿牆過壁，能怎樣殺祂，怎樣再將祂掛在木頭上？

你有否想清楚，我們是被動地接受這歷史，對嗎？

可是你有否想過，主動去做這件事的神，為甚麼祂要這樣行？誰限制祂這樣行？

誰迫使祂，說：「主耶穌來到地上三十三年半，再另加四十晝夜，便要召回祂升上天，

不然，我不放過祢！」

有沒有這樣的人物，對神這樣做？

如果沒有，那又是誰限制祂呢？誰迫使祂這樣做？你有沒有想過？

其實，那正是神的計劃的限制，是祂自己的遊戲規則限制了祂。

由是，你便明白，當年，其實我們應該在此有一個疑問，就是，何以要使用這種形式？

祂已經應驗了逾越節，祂已經被釘上十字架了，祂已經復活，且變成無酵餅了，

祂已經在神的面前，達成搖祭了，對嗎？那麼，祂為何要離開？

如我所言，若我們並非看重這種信心的情操，與及於信心上所選擇的善良，

我們會認為祂留在地上會更好。

但現在我們知道了，若以我所說的遊戲規則，你便明白，

簡單而言，神是有苦衷的，誠如中國人常言道。

而那苦衷，根本就是祂的計劃中，最重要的部份，是最重要的！
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因為，假使祂仍然留在地上，

那今天，來到今天，若然全人類，仍可到耶路撒冷看見主耶穌的話，

那麼人在這信仰遊戲上，便不用再繼續了。

還說甚麼教皇呢？他做雜工也沒有資格，做甚麼教皇？

為何會有教皇的存在？因為祂給予人懷疑的機會，給予人在錯誤中，選擇正確的機會。

只要想想，若然主耶穌現在仍在世上，

那豈有甚麼教皇、甚麼紅衣主教？還有犯姦淫的神父麼？

這等人怎可能再存在？還會有天主教的黑手黨？不可能吧！是不？

因主耶穌現在仍在，二千年來一直也存在！

單單看祂有二千多歲，已經不敢不相信了，對不？

是誰阻止神做這件事呢？於祂而言，祂不是沒有力量去做這事吧？

我相信，假使主耶穌在天上，其實是更難的工作，

反而將祂放回地上，讓祂在地上過活，再過二千年吧。

似乎，對我們任何人看來，如果要維持一個宗派、一個宗教，維持一個不失禮，

且每個人都戰戰兢兢，很順服，這種被迫的信仰方式，那麼，主耶穌留下來是最好的，對嗎？

所以我們應該審視，有誰強逼神作這件事情呢？

沒有人強逼祂，因為這就是祂的計劃其中一部份，

打從摩西的時代，神已經預定了主耶穌基督要來到地上，

在這裡出生，被釘死在十字架上，且三日後復活，

並遺留四十晝夜，隨即便要趕緊離開，是嗎？一定是！
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因為連祂離開時，是由雲彩接走，是神預備的，所有事情都是。

但很多人只會被動地接受這件事，卻從來不思考。其實，何解呢？

原因，因為主耶穌曾說，祂走了，對我們來說是更好的，對嗎？只有這個理由。

但如我所說，按一般人對信仰的看法，二千年後也解不通的。

當然，祂若不離開便更好，

試想，若祂活了二千多歲，你即使不相信祂曾經從死裡復活，

至少也會相信祂活了二千多歲，那你會相信有永生吧？對嗎？

還是如現在般，人們隨時拿主耶穌的名字來恥笑，妄稱神的名字？

我們就是度過了這樣的一個人類歷史。如我所言，原因，就是為了我所說的遊戲規則。
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那是因為做完這件事後，二千年以來，人類可以有一個建立信心的機會。

並且可以有錯誤的機會，亦錯誤得像一間「企業」那樣，

明明錯了，卻讓你看著以為很成功一樣，對嗎？

並且在這個過程中，甚至這錯誤，成為全人類的主導，那阻力足夠大了吧？

在當中你尋找到正確的答案，尋找至一個階段，有神印證，

試想，在這樣的情況下，是多麼困難。

原來神的遊戲規則，當你這樣看，就能明白神想要甚麼，甚麼才是最好的。

但相對地，在這樣的情況下，也能夠突圍而出的人，才是最好。

神就是要用二千年的人類歷史，去尋找達到這個層次的人。

即，有差勁且可棄之如舊履的，但亦有一些較好的，也有最好的，而他們就是新婦。

現在你便明白新婦是怎樣誕生，是神製造這生態環境而出的。

即換言之，從主耶穌被提上天後，接著出現的生態環境，是神親自創造出來的。

反而，若果主耶穌基督繼續留下來的話，就不會出現這種信仰的生態環境，不會出現的。

基本上，我們不會等到最近數十年，才開始懂得運用信心醫治疾病。

試想，若祂由二千年前一直活到現在，近數年還會說，要舉辦神蹟醫治聚會嗎？

這簡直是個大笑話，主耶穌就在這裡，對不？

每個人都寄手帕給祂祈禱後，把手帕拿回來，那每個人都能痊癒了。

為何要做到如斯程度？

就如我所說，祂要做到好像一場考試般，這場考試會製造這麼多的懷疑機會，
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然後，你要在如此大的困境中，選擇最難能可貴的信仰，

接著，神最難能可貴的印證，就留於新婦誕生的最後一剎那，才出現。

而這種印證的出現，於《聖經》中的描述，就好像一位新郎迎接新婦般。

如此，你就會明白，為何在最後，當教會被提時，會是以新郎迎接新婦的做法？

那種做法，就是要眾人皆知，即所有的賓客、又或非賓客，以及見證這場婚禮的人，

全都知道誰是新婦了。

故此，何解現在神在我們身上所作的事，全世界都沒有呢？

如我所言，只有新婦才擁有，只有在這時代，新婦才正式全然誕生出來，才 complete（完成）。

於校對這一段精華短片時，日華牧師對於末後日子，神是以共同信息，去確認新婦的身份，

並且，是一個新郎迎娶新婦的概念，作出了更進深的分享。

以下，是 2022年 1月 21日，日華牧師的補充分享。

日華牧師：

我於當年慢慢提及，我們便是這位新婦，對不？

其實，當我們說我們是這位新婦，那必然是憑藉研究、信心，對不？

然而，神便開始為我們做一件，祂從沒有為全世界任何人做過的事。

如我所言，即便是主耶穌，也只是少量的印證，並且於祂死後才有，

祂死前絕對沒有這麼多印證，最多是施洗約翰說：「看哪，世人，這是神的羔羊。」
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縱然祂死後，也沒有如我們現在，於歷史上、建築物上，如此多的共同信息印證。

為甚麼這種世人從來沒有、歷史上從來沒有呢？

其實，神用這種 acknowledge（確認）的方式，讓我們，以及將來世人皆知道，

我們真的是那位新婦，因為祂是用婚禮來說明。

所以，形容最後一件事，不是那位新婦大吵大鬧地做出來，

完全是新郎去迎接她的時候，所做的事，讓身邊的人、全部的人，一同知道這位便是新婦。

由是，我們才經歷這種有趣的共同信息、形態。

即，相對地這種形態從來沒有聖經記載，從來沒有。

但它的 topic（題目）是有的，它的題目，便是新郎迎接新婦。

因為新郎迎接新婦是包含很多東西，包括 preparation（預備），

如果沒有這個預備，回去預備一年的話，它便不會稱為婚禮。

現在我們所見的共同信息皆有大量預備，這個預備遠遠超過我們出生的日子，

但打從人類歷史開始時，已經存在。

所以，為何我最後會帶出這一點，將所有的共同信息歸納起來。其實是新郎迎接新婦的動作來的。

就算世人思考，這個新婦，新郎是會迎接，但他們卻不會想到這種如此誇張的形式。

即是，這個聘禮極之厲害，就是共同信息。

但是，共同信息真正於整體開始的時候，

其實就是於我們不斷提及，我們是新婦的時候，便出現了！
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祂用新郎的身份，證明我們是新婦，就是用上共同信息，

只是我們有，其他教會沒有，歷史上也沒有。

當然，同一代更沒有，而整個人類歷史也沒有，皆沒有這種現象！

文偉資料員：

「日華牧師，聽完這個 VO信息，有一種感覺便是，

其實神用被提的方式去迎接新婦，這是一個聰明的做法。

因為，之前這篇信息已提到，其實神最看重的，是我們的內心，人內心的真情。

那麼，正如這 VO所提及，如果不是主耶穌離去，後來的人不會釋放到信心。

就如我們若不是被提的話，其實這 1,260日也不會令那些人悔改，

只會倚重錫安和我們，去成為他們的幫助。

所以，這確實是一石二鳥的唯一方法，讓後來的人，至少能夠成為賓客。」

日華牧師：

對的，那才產生了，相對信仰是真實，但這亦是神對他們的 rejection（否定）。

試想想，這種現象，豈不完全就是小孩子與婦人一樣？

神相對顯示祂對那位小孩子的獎勵，但相對亦是對婦人和其他兒女的否定，

然後，將他們棄絕於 1,260日中，與龍爭戰。

即是說，神已經放棄他們有這個信仰的真情，已經放棄了，這一種現象。

只不過，這跟當時主耶穌被提時有少許不同，

因為當時主耶穌基督被提後，教會才算是正式開始，

但現在他們這群人，其實是處身於世界結束。
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所以，這一種兩者同時出現，但兩者同時能夠讓他們內心的信仰，

出現一個真情的信仰、一個真實的信仰。

但一個是整個信仰的開始，另一個則是神對他們整體的失望。

然後，因為大家兩者都有共同的問題，那時是整個教會的開始，

所有人都不懂動用內心那種品質，以一個真情的方式去接受這個信仰，包括門徒在內。

所以，主耶穌才對他們說：「我去，原是為你們好的。」正是這個原因。

但相對地，他們當時才剛開始，而且完全不懂，所以，神就用這方法使他們認識。

然而，不論是婦人和其他兒女，抑或外邦及外院的那群基督徒，

神已給了他們二千年，卻仍未學懂，所以，神那是對他們失望的方式。

在失望之下，亦導致他們以真情方式醒悟，

不過，這並非來自悔改，而是來自後悔，來自補救式的信仰。

所以你會看到，即使是王去招聚賓客，

你會發覺，他所招聚的那群都是補救式，對不？因為之前那群人不來。

但是，補救式的那群人，若是連少許補救都不做、禮服也不穿的話，就會被丟在外面，

顯然，這是現今的世代。
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然而，正如我所言，我們只知道新郎會迎接新婦，當中卻沒有提示會用甚麼形式。

但直至現在，我們著實看見太多共同信息，才明白到原來新郎迎接新婦，正是使用這種方式，

就是要讓全世界及新婦也知道。

這樣才做到一件很有趣的事，那是甚麼呢？

試想清楚，有甚麼能使新婦，比全世界的人更早知道自己會被提？

如果看時勢，藉著共同信息便知道，

因為全世界的人也尚未知道共同信息的存在，唯獨我們知道，但我們卻是越見越頻密。

所以，這樣新婦就會比全世界都更清楚，

有朝一日，他們都會見到，就是當我們被提之後，但那時已太遲了。

所以，現在全世界都不知道，這世界結束的時間是如此緊湊，

但我們藉著共同信息，就看見了時間的緊湊，何解？

因為雙魚座差不多是結束的時候，那根本是時間洪流的尾段，正正就是最尾的一段，

即是他能夠穿梭時間的開始和結束，所以，現在我們藉著共同信息就知道了。

尤其是我們說到葦子，葦子更加在之後（的劇情），葦子是用作量度的。
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正如我在補充中說到，這根葦子現正在量度，而量度的時候，就如同開始核對答案，

所以，我們現時正是在核對答案，

而我們，亦即是新婦，就是藉著共同信息知道我們被提的日子。

因此，新婦比全世界或身邊所有人，較他們都更清楚知道被提的時間。

話說回來，我們看見當年主耶穌被提之後，就連彼得的影子都能夠醫治人，對不？

這些神蹟也藉由他們在教會中出現。

既是這樣，我們看見，彼得的影子能醫治人，

換言之，這一定不是彼得的力量，一定是神為他做了一些事情，是嗎？
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因此，神能夠做到在彼得身上，為何不能做在我們教會身上呢？是絕對的！

並且，你還要想想，神為彼得所做的事情，

至少由他信主多年當中，直至最終成為一個能用影子醫治人的人，

神為他做的事多，還是為錫安做的事較多呢？

由是，你就能想像，將來在香港，眾多錫安值得紀念的地方，神會怎樣為我們行事，明白嗎？

我們被提後，這些勝地就會開始產生很多神蹟，或者甚至被提之前已經有這些現象。

亦可能因此，人們感到奇奇怪怪，為何會痊癒？為何我到達這裡便痊癒？

然後，錫安因而漸漸出名。

當然，其中有很多理由會使我們出名，總之，已預定我們會出名。

但我們出名的時候，會帶起一個復興的正確方向，接著，我們就立即被提。

這復興的正確方向，是我們藉著至聖所和聖所交給外院的。

我們被提後，外院按照我們所定的模式去作。

但外院的模式，就如我所言，你親眼看見，過去歷史上，數千年以來，

一個外院的信仰，是藉著人們朝聖而誕生的。
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數千年啊！明白嗎？你想想，數千年以來的朝聖事件中，從未曾出現復興，從未曾出現復興！

其實復興永遠都是在外面其他地方，對嗎？但神任由它會繼續出現。

並且，誰首先開始這樣做的呢？

總之，如果神當時不建造這個聖殿，不建造耶路撒冷，不建造城牆等等，

世上根本就不會有朝聖這事，是不？

而 Freemason（共濟會），當然更是緊貼著聖路武士，接著這條線而存在，對不？

其實神是有意花數千年證明給你看，祂用這方式塑造了這種外院的信仰。

所以，這種外院的信仰，將來都會存在於千禧年中，

尤其是「雙魚星謎」則更明顯地看見更多，於香港與我們息息相關的事件，最後出現的形態。

當然我們會看見，只不過，你們會聚焦在印證方面，

而我則看見更多朝聖的地點，重複又重複地被印證。

誠然，如我們所說，甚至《聖鬥士星矢》這套動畫所講述，最後是打教皇。
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最終，肯定我們的知名度，以及對全世界信仰的影響程度，一定會超越天主教。

並且，天主教已揚威二千年了，是不？那麼，何以我們不會威盡未來的一千年呢？

因為現在大家都知道，她那個是假的，而我們這個是真的。

這也是我所提及，朝聖這特點的原因。

故而，我們可能會有一段短時間，在大復興時，其實這些地方，

例如：最近提及粉嶺圍的那個牌匾，可能有人路經該處，會被聖靈充滿，

只是路過，就會被聖靈充滿！

但我們不會在那些地方出現，因為，這已經沒有意義了，

大家都知道的，我們極其量會如普通人般，路過看看，但那已經沒有意義了。
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如我所言，真正的意義，乃要讓他們付出更多，

並且在更沒有保障下，以性格去處理及塑造內心。

即使有遺憾，也不會讓它演變成消極態度。

這就是神唯一能從他們身上收取的少少果子。

所以，你能夠想像香港這地方，將來會演變成聖地的時候，我們會見到那演變，

其實全香港，就等同一個和路迪士尼樂園一樣，整個香港都是。

怎為之全香港皆是呢？不單只所有這些聖地都有神蹟，

因為慢慢地越來越多人會湧入香港，就是想見識這些事情，甚至過千年也會是這樣。

因此，屆時香港這些地方，哪些髮廊不播放我們的音樂，就沒有人會進去；

哪些餐廳不播放我們的詩歌，就沒有人會光顧；全香港皆如是。

因為，那時候香港存在的目的，就好像一個旅遊勝地一樣，

但裡面保存很多關於我們、紀念我們的東西，也會存在，並且不斷有神蹟永隨。

但這卻不是百份之百的，那麼，標準是甚麼？

標準是以神的無所不知，無處不在底下，他們帶著正確的果子來到，才可以在這裡經歷神蹟。

何解？因為這是我講的，我講了，就會如此。

事實上，到時候全香港，凡住在香港的，

他們的生意和生計，根本都是圍繞著這事件 —— 錫安在這裡誕生，在這裡存在。

並且，她亦不需要周遊列國，她只需要在這處地方，已能影響全世界。

當然我們在這裡，影響最厲害的就會是中國，到時這個城市就會是這樣。

這就是為何人們甫下飛機，便親吻地土，因為整個地方都會帶著這種氣氛。

你能夠想像，如我所說，這種尊重，才會帶來他們自己內心性格的陶造，因為那是沒有人看到的。
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舉例，是否所有人見到我，就尊重日華，他們就因為這樣而尊重神呢？不一定！

因為很多時候，我們很容易在人面前 pretend（假裝），我們會去扮。

但如果你去一個所謂遺跡，那是你獨個兒的前往，你當是遊覽、旅行，

那麼，你是帶著你自己心情去的。

在這情況下，就如我所說，很多人甫下飛機就親吻地土，這是沒有人會看的，對不？

有人做，也有人不做。

但他會做的原因，就是真的發自內心，並不是做給別人看，

至少，不是做給日華看的，對不？

也許，有些人在你面前笑，但別個頭走著，就帶著憤怒和仇恨說：「你因住嚟呀！（意：你小心！）」



20220123 www.ziondaily.com

83

你可能也會有這樣的朋友、親戚，因為他看到你。

但現在我所說的，是去一個聖地，他只是往一個聖地而已，

如果你看到那人帶著一顆朝聖地的心，是真的帶著這份尊重，逛遍了所有地方，

甚至，於一些地方會有受感的時候，看到嗎？

那種與看到我，是不同的。

因為，當他看見我時，那人是會尊重我，但其實任何人也會如此，我指的是所有慕名而來的人。

那麼，如何分辨呢？

這樣，那人便不能分出，為何他對我尊重，另一個人對我也尊重，

可是，只有患血漏的婦人才能痊癒，那是因為各人帶著不同的態度。

可是，那人會認為「我明明在你面前，已裝作尊重了」，

然而，他卻不知道那患血漏的婦人，不是裝假，而是發自真心。

如我所言，你到達一個聖地時，沒有人會看見你，你又看不見日華、看不見文偉，

又看不見其他策略家，而他帶著這份尊重的態度，才是真心。

他又不是要做給別人看，甚或在整個旅行團，根本沒有人認識他，

但他帶著甚麼心情，前往那些地方呢？

所以，你會奇怪，為何我們聽見很多神蹟佈道家，本來十多歲便會死亡，

就如 Kenneth Hagin，或是 Lester Sumrall，

可是，他們立志決定，要是他們能活下來，便事奉神。果然，他們活下來，更有眾多神蹟伴隨。
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現在你便明白，因為我們本以為那是一個決定，以為那只是一個 vow（誓言）。

但其實那是他的性格、品格裡，一個大的 turning point（轉捩點），是一個很大的轉變！

你估計，真的說說「若我不會死去，便事奉祢」，那只是一件事？

因為，這要帶著一個怎樣的品格、怎樣的見證、怎樣的態度，

才使 Lester Sumrall至離世時，也沒有失見證呢？

亦使 Kenneth Hagin，由十三歲立志到死，也沒有失見證呢？

你估計，真的只是一句說話嗎？

不是的，他連自己的職業、人生、所有決定，甚至婚姻，全部也轉變！

那確實是品行上、品格上，一個完全的轉變，不僅是轉換職業般簡單，

而是一位不失見證的牧師，那是一個多大的決定！

所以，有時我們為了貪心，才覺得需要立志，

但現在你便明白，為何《聖經》提及，千萬不要許願不償還！

因為，若你許願要償還的話，你的品格就要改變，對吧？

這就是那個 key（關鍵）、那個秘密。

所以，現在你便明白，為何我會提及，現時越看這些共同信息，尤其是達至復興之時，

因為全世界，包括主耶穌或摩西也好，亦不曾以此方式，來印證一群人。

所以，當這群人一旦復興的話，他們根本沒有留在地上的人間意義，

因為，那實在太瘋狂！

那種在神面前蒙悅納，在神眼中，成為祂的瞳人，

甚至，被宣稱為唯一一間教會，能夠成為神的新婦，並將新婦集合起來的錫安。

我們的存在，反而會干擾別人的信仰。
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影片：信仰的生態環境與錫安教會存在於人世間的意義

日華牧師分享到，自 2015年開始至今，神一直以極為大量又驚人的共同信息，

印證錫安教會已成為人類歷史上，唯一被神認可的新婦群體。

往後，隨著世人漸漸認知這真相，蜂擁而來朝聖，

這時，其實錫安教會繼續存在於世的意義，已經慢慢消失了。

對此，日華牧師於 2021年 12月 27日，作出了以下更詳細的補充。

日華牧師：

在這裡再次帶出，他在這個地上，沒有人間意義的原因是甚麼。

例如，我們現在這一刻，與摩西當時出埃及，有著一個共通點；

與主耶穌釘十字架，亦有著一個共通點。

就是，當時是一個新生態環境的轉捩點，

摩西的離開，誕生了一個一千五百年的新生態環境，信仰的生態環境。

而主耶穌基督的離開，祂不離開，就沒可能有一個神期望的信仰生態環境，

反而，會成為一個，沒有真正信仰的生態環境。

所以，摩西離開後的一千五百年，是一個所有人均需要紀念摩西、

把摩西當作是 monument（紀念碑）的生態環境。

甚至，還刻意用一個紀念方法，於此過程中，會逐漸盲目、沉悶、無心裝載，而變成一個儀式。

事實上，主耶穌基督當時發生的事，也是為了製造接下來二千年的生態環境。
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當然，聖殿已經消失了，亦叫我們不用獻祭，最主要的是聖餐。

接著，天主教也很有本事，將其演變成一個十分沉悶、儀式化的生態環境。

那麼，明顯地，若對比摩西時代之後，所產生一千五百年的生態環境，

以及主耶穌之後所誕生的生態環境，再加上，現今神所發生在我們身上的事情，就是這樣。

當我們離開以後，其實，由我們現今所做的事情，以及我們過往的事蹟，

就會誕生出長達一千年的新生態環境。

但是，與之前不同，以往，他們進入迦南美地，

接著的一千五百年，在迦南美地發生許多歷代志上、下的事件。

主耶穌基督事件之後，便將福音和天國傳遍全世界，

接著，發生了在這二千年中，我們看見，簡直是各方面的宗派均誕生出來，

天主教亦變成一個有黑暗時期的宗教，更於當時，褻瀆了主耶穌基督的名字。

但是，接下來的一千年，其實，是另一種從未嘗試過的生態環境。

因為，那是渡過了七年大災難以後的另一種生態環境，

是會以另一種方式展開，以及他們怎樣度過信仰。

事實上，你會看見，第一、第二或第三個也好，

其實，均會有個聖地讓他們朝聖，每一個亦然。

而事實上，我們將要做和安排的事情，

就是，按著他們的生態環境，留下有關我們的資訊，便可以了。
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並非我們想他們怎樣就怎樣，不是的！因為，我們已在計劃當中。

於我們的事蹟留下之後，屆時，在那一千年中，有部份會留下，

卻有一大部份，是未能留下，因為，要經歷災難。

但那一千年，會將我們有意留下，以及真正能留下的事蹟，

便會成為他們新的信仰、對信仰的回應，並且在這新的環境中，付出屬於他們的部份。

但，如我所說，他們其實如舊約一樣，不會如我們現在，這般精彩、豐富、全面的級數。

因為，新婦已經塑造完成，已經不會在那一千年中，又塑造出妾侍，諸如此類，已經不會了。

所以，現在你會看見，我們正在完成的事情、神在我們身上做的事情，是很明顯的。

如果你解釋到，是為了製造將來的生態環境，你便明白，

為何神經常將我們對比摩西，Alef Tav，那裡也有 4794，諸如此類。

原因，我們也是另一個轉捩點，我們的存在、事蹟，直至我們的被提。

所以，便明白了，我們被提後又不能留下，我們不會在這地上，

我們將在靈界存在，於往後的一千年。

當然，我們會先 travel（穿梭）到 164億年前，完成所有事蹟，才回到千禧年的時間。

但，屆時，我們一樣不會留在這地上，唯有我們的事蹟會留下，

原因，他們會付出僅餘能付出的級數。

＝＝＝＝＝＝＝＝＝
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好，最後我們每一位也自己宣告三次：「我會用信心警醒去回應神！」

Amen！Amen！好，感謝主。

最後我們學到任何東西，也一齊歡呼鼓掌感謝神！Amen！

～完～


